

# Hacerse de amigos

Por lo general, las amistades no se hacen de inmediato.  
En muchos casos, las mejores amistades se forman con el tiempo.



Es posible que al principio no conozcan bien a alguien, o tal vez no conozcan todas las actividades que disfrutarían juntos. Descubrir todo eso lleva tiempo.



Una amistad debe  
construirse sobre  
una base sólida  
de amor e interés  
mutuo.



Construye los  
muros de tu amistad  
con las piedras de amabilidad,  
séllalas en su sitio con el  
cemento de la consideración.

Si dos personas se esfuerzan por construir y no derribar,  
pronto tendrán un castillo de amistad en el que será divertido  
vivir y que puede darles a ellas dos mucha felicidad y diversión.



Se encuadra en: Desarrollo personal: Amistad-1a

Texto: Tomoko Matsuoka. Ilustraciones y diseño: Yoko Matsuoka. Traducción: Patricia Zapata N. y Antonia López.

© La Familia Internacional, 2010